



Hugo-Junkers bringt Farbe nach Sachsen-Anhalt

Seit letzter Woche sind unerwartet viele grüne Farbtupfer in Sachsen-Anhalt unterwegs und zwar auf zwei Rädern.

(ddp direct) Im Rahmen der Werbung für den Wettbewerb zum Hugo-Junkers-Preis für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt werden im Land apfelgrüne Sattelschützer verteilt.

Diese sollen Radfahrer nicht nur nutzen um ihr Rad bei Regen zu schützen sondern vor allem um an den Hochschulen und Wissenschaftsstandorten auf den Wettbewerb aufmerksam zu machen. Im Rahmen des Wettbewerbs zum Hugo-Junkers-Preis 2013 wird der Forschergeist im Land gesucht. Wie innovativ ist Sachsen-Anhalt?

Sie wollen mehr über den Wettbewerb und die Preisgelder wissen? Dann lesen Sie hier www.hugo-junkers-preis.de.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/hq5sod>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/hugo-junkers-bringt-farbe-nach-sachsen-anhalt-60237>

=== Guerilla-Marketing in Halle/Saale (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/gso11k>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/guerilla-marketing-in-halle-saale>

Pressekontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

investieren-in-sachsen-anhalt.de
luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.

Anlage: Bild

